

《バック事故をなくしましょう》

確実に 目視で確認 事故防ぐ

《交差点事故をなくしましょう》

黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」

《構内事故・バック事故をなくしましょう》

出発時 ぐるりとトラック ひと回り

《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

深夜3時 橋の上

大型トレーラーと乗用車が衝突

大型トレーラーが欄干突き破る

運転手が海に転落、死亡

◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

◇シートベルトの確実な着用 守ろう! 自分の命◇

2025/9/13(土) 12:42

13日午前3時ごろ、長崎県の橋の上で、大型トレーラーと乗用車が衝突。トレーラーは欄干を突き破り、運転席部分が大破し、橋から突き出た状態で止まりました。警察が駆け付けた際、運転手の姿はなく、フロントガラスが割れていたことから海上を捜索したところ、午前4時すぎ、橋の下付近の海上で運転手とみられる50代の男性が意識不明の状態で見つかるのを発見し、搬送先の病院で死亡が確認されました。乗用車の20代の運転手の男性は自力脱出し、命に別状はありません。車の後部が大破していたということです。事故の影響で、大橋は午前3時半から全面通行止めとなっています。

夕方6時 信号のない交差点

軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突

軽トラックの側に、「一時停止」の標識

軽トラック運転の女性、意識不明の重体

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2025/9/13(土) 9:29

12日午後6時10分ごろ、山形県の信号のない交差点で、軽トラックと乗用車が出合い頭に衝突し、軽トラックを運転していた女性(72)が病院に搬送され、頸椎骨折などで意識不明の重体となっています。乗用車を運転していた男性(32)にケガはありませんでした。現場には、軽トラックの側に一時停止の標識がありました。

夜7時 札幌 信号のない交差点

乗用車とバイクが衝突

乗用車側に、「一時停止」

バイクが炎上、ほぼ全焼 バイクの男性が骨盤骨折などの重傷

2025/9/13(土) 12:49

12日午後7時すぎ、札幌市北区新川5条20丁目の信号のない交差点で、直進していた乗用車と左から来たバイクが衝突し、バイクを運転していた男性(38)が骨盤を骨折するなどの重傷を負いました。乗用車を運転していた男性(62)にけがはありません。この事故でバイクが炎上し、約1時間後に消し止められましたが、バイクは原形をとどめないほど焼け、ほぼ全焼です。警察によりますと、現場には、乗用車側に一時停止の標識があったということで、警察が事故の状況を詳しく調べています。